

{besps}promocionsocialydesarrollohumano24032014|width=215|height=183{/besps}

El día miércoles 18 de marzo, se realizó una jornada de trabajo en el marco de la semana por la memoria, la verdad y la justicia a las 9:30 hs. en el SUM de la Biblioteca Popular Esteban Echeverría. La misma fue presidida por la Directora Provincial de Promoción de los Derechos Humanos Gabriela Wahnón y la psicóloga de área de género Isabel Burgos, ambas de la Subsecretaría de Promoción y Protección de los Derechos Humanos.

La jornada se centralizó en promover una estrategia territorial conjunta, de promoción y protección de derechos que tiende a la conformación de un consejo provincial de derechos humanos de la provincia de Buenos Aires y que facilite la coordinación de recursos y políticas municipales y provinciales.

Luego, se recibió al Secretario Provincial de Derechos Humanos Guido Carlotto, acompañado del Intendente Juan Carlos Gasparini. Ambos procedieron a la firma del convenio marco de colaboración entre el municipio y la Secretaría de Derechos Humanos de la provincia de Buenos Aires.

En ese sentido, uno de los convenios rubricados, institucionaliza la asistencia técnica para el trabajo en conjunto con entidades locales en la atención a las mujeres víctimas de violencia de género, que dispone de fondos destinados a afrontar gastos de traslado, alojamiento u otras ayudas esenciales para las mujeres en situaciones de riesgo. De esta manera, ya son 62 los municipios de la provincia Buenos Aires integrados al abordaje territorial de derechos humanos.

A continuación, se llevó a cabo una charla abierta a la comunidad en la que participaron vecinos de nuestra ciudad y alrededores, detenidos durante la última dictadura cívico-militar. El evento comenzó con una canción interpretada por

Guido Carlotto visitó Roque Pérez y realizó jornada de trabajo

Escrito por Administrador

Lunes, 24 de Marzo de 2014 00:00

Jorge Sampallo, la cual describía el terror vivido en esos años. Luego hizo uso de la palabra Guido Carlotto, que describió el contexto político y social en el que se dio el golpe y se desarrolló la dictadura; además, el Secretario de Derechos Humanos trazó el camino que "debemos transitar juntos los militantes y quienes tenemos responsabilidades institucionales, para profundizar la política de memoria, verdad, justicia e inclusión social". Al retirarse se le hizo entrega de un cuadro realizado por el artista local Martín Sampallo, en memoria de Laura Carlotto, hermana del Secretario asesinada por la dictadura.

Luego se pudo apreciar el testimonio de los vecinos de Roque Pérez y alrededores, Jorge H. Sampallo, José "Pepe" Tagliafico, Antonio Echeverría, Caro Medina, Carlos Labolita y Daniel Paskvan, detenidos durante la última dictadura cívico-militar. Después fue el turno del Secretario General José Luis Horna, el cual relató su militancia durante esos años oscuros. Fue una charla muy significativa para los vecinos de Roque Pérez, con un importante contenido histórico y emocional.

Estuvieron presentes en representación de la Municipalidad de Roque Pérez, la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, el Secretario General José Luis Horna, funcionarios de la Directora de Promoción Social y Desarrollo Humano, del Servicio Local de Promoción y Protección de los Derechos del Niño, y del "Envión". También asistieron concejales, autoridades educativas y público en general.